



CAMPAÑA A FAVOR DE EL SALVADOR

Rápidamente se movilizaba España al conocer la noticia de la catástrofe provocada en El Salvador por causa de un gran terremoto. Más de setecientos muertos, miles de familias que se quedan en la calle y la miseria que golpea de nuevo a un país latinoamericano.

Y el domingo lo recordábamos en la misas y la cantidad que hasta el momento hemos recogido y enviado ya a su destino es de 525.000 ptas., y siguen llegando donativos. Seguro que es mucho más ya que nos consta que el grupo solidaridad de Herencia, de lo correspondiente al 0,7, ha enviado 500.000 ptas. Y muchos de Vds. que lo habrán enviado a las distintas cuentas que nos ofrecen los bancos.

Estando escribiendo esta noticia escuchamos que en la India, de nuevo un terremoto, ha provocado más de 30.000 muertos.

Una vez más, el pueblo de Herencia ha estado dando respuesta a las necesidades que van surgiendo en otros pueblos. No terminamos de socorrer a unos cuando otros surgen de nuevo. Alguien comentaba: ¡y siempre les toca a los mismos! ¡Mientras que seamos de los que dan, es mejor que tener que recibir! Por lo tanto, demos.

Proyecto de Manos Unidas

En la página 7 aparece el proyecto para este año por un valor de 4.724.063. ptas. Una vez más se nos pide nuestra colaboración. Las actividades, en las que podemos colaborar, las ponemos a continuación. Hemos de implicarnos e implicar a los demás para que colaboren. La mayor satisfacción que podemos sentir al final del día es que hemos colaborado a quitar un poco de hambre a algunas personas. Hambre de pan y cultura.

MANOS UNIDAS CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

ACTIVIDADES

MES DE FEBRERO

- **Días 4 al 8** repartir sobres y trípticos por todas las casas del pueblo.
- **Día 9, viernes:**
DÍA DEL AYUNO VOLUNTARIO:
CENA DEL HAMBRE:

En el salón parroquial a las 8 de la noche, después de la misa, y se proyectará un vídeo en el salón parroquial. Allí puedes entregar tu donativo.

Día 11, domingo:

Colecta Campaña Manos Unidas. En todas las misas del pueblo del Convento, Parroquia y Asilo, puedes entregar tu donativo. También en las Ermitas de 12 a 2 de la mañana.

Día 17 (Sábado) Mural solidario:

Puedes colaborar dibujando tu mano en el mural y entregando un donativo. Estaremos en el "mercadillo" de 7.30 a 2.

Día 18 (Domingo)

Comparte tu tarta: Desde las 10.30 de la mañana tendrás la oportunidad de ofrecer un trozo de tarta a aquellos que no tiene nada. Colabora para saciar el hambre y la sed de los que la padecen.